

La mission Notre-Dame de la Délivrande compte aujourd'hui 15 catholiques, dont 13 adultes et enfants communiant chaque jour. Ils assistent au catéchisme quotidien et aux prières du matin et du soir et ne manquent jamais la messe même sur semaine. Ils aiment surtout le Sacré-Coeur et la sainte Vierge et sont heureux de penser qu'étant catholiques ils ont des protecteurs au ciel, des compagnons, des frères et des aides par toute la terre. Eux aussi prient pour l'Eglise, et surtout pour leurs bienfaiteurs, chaque jour, à leur action de grâce. Leur bonheur se résume en ces paroles échappées des lèvres du premier converti le jour de son baptême et de sa première communion : "Je ne savais pas qu'il était si facile de suivre la religion de Jésus et d'aller au Ciel."

Espérons qu'avant peu de nombreux Esquimaux, constatant que la religion de Jésus n'a tué aucun des nouveaux catholiques, quitteront leur vie païenne et embrasseront la vraie foi.

Le Rév. Père Turquetil retournera l'an prochain à sa mission avec un compagnon pour continuer la tâche qu'il a si bien commencée.

\* \* \*

Nous pouvons aider à la conversion de ses chers Esquimaux en offrant pour eux nos prières et nos souffrances à Dieu.

Les âmes charitables qui aimeraient à lui faire une aumône, si minime et de quelque nature fût-elle, peuvent s'adresser à lui directement, 213, rue Visitation, Montréal, ou aux Annales du T. S. Rosaire.

Notre-Dame du Cap, qui a bonne réputation de quêteuse, vous tend la main en faveur de Notre-Dame de la Délivrande.

O. M. I.